

KATA PENGANTAR

Pujidansyukur penulispanjatkankehadiratTuhan yang mahaEsakarenaberkatrahmatnyamaka penyusunan proposal penelitian yang berjudul *“Relasi sosial pendulang emas tradisional dengan agen penampung(Studi Didesa Lingkar Indah Kecamatan Sayan Kabupaten Melawi)”* dapat diselesaikan dengan baik. Penulisan skripsi ini merupakan kewajiban dan syarat untuk memperoleh gelar sarjana (S1) di Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Tanjung pura Pontianak. Selain itu, penulisan skripsi ini juga sebagai wujud nyata dari tri dharma perguruan tinggi yaitu pendidikan dan pengajaran, penelitian dsan pengabdian pada masyarakat. Pendidikan dan pengajaran sudah ditempuh mahasiswa selama masa kuliah, pengabdian kepada masyarakat yang dilakukan dalam bentuk Kuliah Kerja Mahasiswa (KKM) dan penulisan skripsi inilah sebagai wujud dari penelitian. Dalam penulisan skripsi ini penulis mendapat banyak dukungan, bimbingan, saran, dan lain sebagainya. Oleh sebab itu, pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada, Drs. M. Sabran Achyar, M.Si selaku dosen pembimbing pertama yang telah memberikan dorongan dan pengarahan selama penulisan skripsi dan terima kasih kepada Drs. Adi Suryadi, M.Si selaku dosen pembimbing kedua yang telah banyak memberikan bimbingan dan motivasi sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini.

1. Drs. Sukamto, M.Si selaku dekan Fakultas Ilmu Sosial Dan Ilmu Politik Universitas Tanjungpura Pontianak.
2. Dr. H. Hasan Almutahar, M.Si selaku dosen penguji pertama yang telah banyak memberikan masukan dan saran. Dan terima kasih kepada Dr. Herlan, S.Sos, M.Si selaku dosen penguji kedua yang telah banyak memberikan motivasi, masukan dan saran yang bertujuan untuk kesempurnaan skripsi ini.
3. Dr. H. Hasan Almutahar, M.Si selaku dosen pembimbing akademik yang telah banyak memberikan masukan dan arahan kepada peneliti dari pertama awal memulai perkuliahan hingga akhirnya peneliti menyelesaikan perkuliahan.
4. Viza Juliansyah, S.Sos, MA, MIR selaku ketua program studi ilmu Sosiologi yang telah banyak memberikan dukungan dan motivasi selama masa perkuliahan.
5. Community Development And Outreaching Universitas Tanjungpura Pontianak yang telah memberikan beasiswa sehingga penulis dapat duduk dibangku perkuliahan.
6. Teman-teman seperjuangan Sosiologi angkatan 2010 yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu yang telah memberikan motivasi untuk penulis.

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan. Oleh sebab itu, penulis mohon maaf apabila masih terdapat kekurangan, penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun untuk

kesempurnaan skripsi ini. akhir kata semoga skripsi ini bermanfaat bagi para pembaca dan memberikan sumbangsih bagi kemajuan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Tanjungpura Pontianak.

Pontianak, April 2015

Ice rosmita sari

E 51110067

UNIVERSITAS TANJUNGPURA